



Diputados e IP dudan que Agua Saludable se concluya en 2023

El proyecto de Agua Saludable para La Laguna busca que aguas superficiales provenientes del río Nazas deriven de agua potable a una población actual de un millón 600 mil habitantes de 311 localidades en los municipios coahuilenses de Torreón, Francisco I. Madero, Matamoros, San Pedro y Viesca, y los duranguenses de Gómez Palacio, Lerdo, Tlahualilo y Mapimí.

Sobre los avances y desarrollo de la obra algunas voces señalan que no hay transparencia en los recursos que se erogan, otras, que para diciembre de 2023 no llegaría el agua para La Laguna de Coahuila y que se asignaron más recursos.

El diputado federal Antonio Gutiérrez Jardón, comisionado de Agricultura en la Cámara Baja del Congreso de la Unión, dio a conocer que han solicitado transparencia sobre los recursos de los mexicanos aplicados en el proyecto de Agua Saludable ya que desconocen de los avances financieros, sin embargo, la Comisión Nacional del Agua (Conagua) no les ha informado oficialmente en qué etapa se encuentra la obra.

“Nosotros tratamos de citar al director nacional de la Conagua pero como están mayoriteadas las mismas, se tiene que llegar a un acuerdo y al tener mayoría Morena los legisladores votan en contra cuando solicitamos a un funcionario del gobierno federal que comparezca para rendir cuentas”.

Asimismo dijo que no se tiene un solo informe económico desde el año pasado en la Comisión de Agricultura y se le solicitó a la Comisión Nacional del Agua que se enviara, sin embargo hasta este momento no hay nada en torno a este tema. “Nosotros como legisladores, lo que hacemos es auditar los proyectos para ver si los recursos se están utilizando como deben ser pero de esto no sabemos nada. En un proyecto inicial los recursos eran del orden de los 10 mil millones de pesos, se fue a 12 mil, luego a 15 y ahora a 17 mil, que bueno que venga el recurso sí para este proyecto pero y el avance?. Se asignaron 8 mil millones para 2023 y de este recurso no se tiene ningún avance financiero”.

Dijo que hace cuatro meses y solo a manera de rumor supo que había un avance de 40 por ciento de la obra. “Este año no se termina, le acaban de asignar recursos para el año que entra. El compromiso era que concluía la obra en 2023, sin embargo si para el 2024 se le van a asignar 5 mil millones, entonces se va a terminar el proyecto hasta el año que viene”.

<https://www.milenio.com/estados/diputados-ip-dudan-agua-saludable-concluya-en-2023>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

0

03/10/2023

LEGISLATIVO